
Notas sobre la reunión de coordinación horizontal de 1º GEI (4-diciembre-2024) 
 

Participan Noelia Carmona Rivero, Laura Méndez Márquez, Manuel Sánchez García (coordina) y Juan 
Sánchez González.  

Para los profesores, se trata de un grupo con buena actitud hacia sus estudios, que asiste 
regularmente a clase y se implica, en su mayoría, en ellas. No obstante, hay coincidencia sobre la 
poca madurez intelectual que presenta el conjunto, pues parecen presentar ciertas dificultades en 
la comprensión y asimilación de ciertas lecturas complejas. Hay muy pocos alumnos que hayan 
optado por la evaluación global.  

Aunque no entorpecen la docencia en exceso, los ordenadores portátiles y, sobre todo, los teléfonos 
móviles distraen con frecuencia a los alumnos en el aula. Parece precisa la impartición de alguna 
charla sobre el buen uso de estas herramientas. En este sentido, se antoja recomendable que los 
alumnos reciban nociones sobre el uso adecuado de utilidades como ChatGPT que, bien empleado, 
puede resultarles verdaderamente útil. Se sugerirá a los compañeros de la asignatura sobre TICs su 
inclusión en el temario. 

La dotación de las aulas es adecuada, aunque todos los presentes coinciden en que los ordenadores 
son muy antiguos y, a veces, no funcionan los suficientemente bien. 

No se cuenta con ningún informe de situación especial por parte de la Unidad de Atención al Alumno. 
Sin embargo, hay coincidencia en que un alumno concreto podría beneficiarse mucho de su ayuda, 
por lo que el coordinador se compromete a indagar un poco sobre cómo poner en contacto al 
alumno y la UAE. 

 

Manuel Sánchez García 


